

18. 1. 86 Jahreshauptversammlung im Sängerlokal

Mit den Chören: Zoogen einst fünf wilde Schwäne, Wir sind die Könige der Welt und ein wandernder Geselle eröffneten die Sänger die Versammlung. Der Einladung waren 42 Mitglieder gefolgt. Vorstand Helmut Weip hieß alle herzlich willkommen. Einen besonderen Gruss richtete er an den Ehrenvorstand Gottlob Speidel, der aus gesundheitlichen Gründen leider nicht teilnehmen konnte. Nach der Totenerhebung folgte der Bericht des Schriftführers <sup>des Vorstands</sup> und des Kassiers. Unser Chorleiter H. Flitz gab einen Rückblick über die Chorarbeit im vergangenen Jahr. Er sprach den Wunsch aus, dass sich alle bemühen die Singkomitee z. B. mit mehr Pünktlichkeit noch produktiver zu gestalten. Die Kassensprüfer bestätigten dem Kassier eine einwandfreie Arbeit. Die Entlastung erfolgte einstimmig. Bei der folgenden Wahl des Schriftführers wurde Walter Kühler für weitere 2 Jahre verpflichtet. Kassensprüfer sollen in Zukunft Hermann Kühler und Ewald Schüle werden. Vereinschreiber sind Steffen Nügel und Markus Keller.

In der Vorstandswahl wurde die traditionelle Meinwenderung auf den 4. Mai gewählt. Beim Krankenhemmsingen ist der Liederkranz am 27. April eingeteilt. Das Gamsesingerfest findet 1986 vom 24.-28. Mai in Badentheim statt.

Die Versammlung sprach sich bei einer Abstimmung für einen 1-Tagesausflug aus. Die Fahrt soll uns am Samstag, den 7. Juni in den Odenwald führen. Den Abschluß der Versammlung übernahmen die Sänger mit den E. den Mädchen vom Komitee. Mit verschiedenen Sitzgelegenheiten und bei guter Verpflegung saßen die Mitglieder noch gemütlich zusammen.